

Mobilité OUT – printemps 2009

Ayse Uysal – un semestre en Turquie, Hitit Üniversitesi



« Dans le cadre de la mobilité, j'ai pu étudier la deuxième partie de 2^{ème} bachelor en Turquie, dans une petite ville nommée Corum, qui se trouve dans la direction de la capitale Ankara. C'est une structure universitaire où ils forment des infirmiers et infirmières. L'université se trouve à l'entrée de la ville, facilement joignable avec les transports publics. »

Bien que ce soit mon pays d'origine, je me sentais perdue dans cette petite ville et dans cette université, pas très grande mais avec une structure très différente de ce que je connaissais. Les premiers jours, j'ai eu de la peine à m'adapter à leur mode de vie. Progressivement, j'ai pu m'adapter à ce nouvel environnement grâce à l'accueil chaleureux de mes camarades de classe et aux professeurs.

À la fin de mon aventure, j'ai été vraiment très satisfaite de mon choix et je tiens à conseiller vivement aux autres étudiants de vivre cette expérience fantastique autant pour la vie professionnelle que privée. »